



AMO SEVILLA



Quiero ponerme de nuevo a disposición de los sevillanos como candidato a la Alcaldía porque es ahí donde más cosas puedo hacer por mi Ciudad.

Para mí la política es pasión por mi tierra y por mi gente. Yo soy un andaluz de Sevilla

que lucha por su tierra –Andalucía– y que quiere ayudar a que los hombres y mujeres de su Ciudad –Sevilla– sean cada día más felices.

En nuestra lucha por Andalucía nos enfrentamos frecuentemente a todos los partidos porque somos la única alternativa entre la derecha de siempre y la izquierda de siempre. Cada vez son más los ciudadanos convencidos de la importancia y necesidad del Partido Andalucista, porque siempre se puede contar con nosotros. Precisamente ahora, estamos en nuestro mejor momento.

Para mi Ciudad quiero lo máximo, aunque sea difícil. Esa debe ser la lucha diaria del Alcalde. El Alcalde debe levantar los ojos, ser capaz de hacer realidad los sueños más ambiciosos para la Ciudad, huir de la rutina y esquivar la monotonía.

Tras ocho años participando en el gobierno de la Ciudad, los andalucistas podemos presentar el fruto de nuestro trabajo. Han sido muchas y muy importantes las cosas que hemos hecho por Sevilla.

Nos sentimos orgullosos de haber contribuido a la gobernabilidad de la Ciudad participando en un gobierno de coalición.

Hemos demostrado que sabemos y queremos trabajar por Sevilla, tanto con la Alcaldía como sin ella. Unas veces hemos tenido que ceder porque no gobernábamos solos, pero otras veces hemos conseguido superar las mayores dificultades y, contracorriente, hemos hecho cosas tan importantes como El Prado, La Buhaira, el Estadio, el compromiso olímpico, la Sevilla Ciudad del Deporte, los VOVIS, los Cicerones o el bonobús de jóvenes y mayores.

Estos años hemos asumido las responsabilidades de Urbanismo, Vivienda, Deportes, Cultura, Economía, Turismo, Juventud y Participación Ciudadana. Las escogimos conscientemente porque eran las que nos permitían transformar Sevilla con nuestra manera especial de hacer las cosas.

Ese estilo de gestión que nos define a los andalucistas ha convertido a Sevilla en una Ciudad a la que vamos devolviendo la dignidad de sus Barrios. Una Ciudad del Deporte, la Cultura y el Ocio, que cada vez están más al alcance de todos, y que cada vez atraen más un turismo que genera trabajo, riqueza y calidad de vida.

Hemos hecho mucho, pero queda mucho por hacer. Por eso quiero ser Alcalde. Tengo ideas muy claras de la Sevilla del siglo XXI. Tengo muchos proyectos que sacar adelante y quiero hacerlo como hasta ahora. Hay que ir, barrio a barrio, satisfaciendo necesidades y hay que volar muy alto, con grandes proyectos que hagan de Sevilla una Ciudad única en el mundo. Todo ello con energía, con imaginación y, sobre todo, con mucho amor. Para engrandecer a Sevilla, más que nunca.

Alejandro Rojas-Maneas

♥ El **modelo de Ciudad** por el que los andalucistas llevamos ocho años trabajando ha permitido la transformación de Sevilla, que ahora cuenta con muchos barrios reurbanizados, con parques nuevos y con deporte, cultura y ocio cada día más al alcance de todos. Una Sevilla que atrae un turismo generador de trabajo, de riqueza y de calidad de vida. La Sevilla del siglo XXI.

♥ Además, los andalucistas nos sentimos muy orgullosos de nuestra forma especial de hacer las cosas. Nuestro **estilo de gestión** es el del **valor frente al miedo, la imaginación frente a la rutina, la decisión frente a la duda**. Esto es lo que nos diferencia.

♥ Sevilla no puede estancarse. Por eso no hemos tenido miedo al riesgo de la **inversión** y hemos asumido, en estos ocho años, el **60% de las inversiones** del Ayuntamiento, es decir, **50.000 millones de pesetas**.

♥ Cuando el presupuesto municipal no llegaba, hemos buscado recursos en Europa. Esto nos ha permitido llevar a cabo proyectos tan importantes como el **URBAN**, con el que estamos rehabilitando zonas emblemáticas como San Luis y La Alameda, y el **POMAL**, que nos ha permitido financiar la construcción de El Prado, la Buhaira y los parques de San Jerónimo y Miraflores.

♥ También hemos buscado recursos en la iniciativa privada. Hemos instaurado la **Cultura del Patrocinio**, consiguiendo inversiones extraordinarias para la Ciudad e involucrando a los empresarios sevillanos en ellas.

♥ Todo el mundo sabe que los **Barrios** son la **prioridad absoluta de la política andalucista**. En 1991 nos los encontramos completamente abandonados, muchos de ellos desde su creación. En estos ocho años hemos invertido **25.000 millones de pesetas** para lograr su reequilibrio urbanístico. Citemos tan sólo algunos ejemplos: Polígono de San Pablo, Barrio León, El Plantinar, Rochelambert, Doctor Marañón, El Juncal, La Oliva, Híspalis....

♥ Estamos dotando a los Barrios de la **infraestructura** de la que carecían. En 1991 Sevilla contaba tan sólo con 1 biblioteca,

1 centro cívico y 20 instalaciones deportivas en muy malas condiciones. Vamos a terminar el mandato con **11 bibliotecas en funcionamiento y 3 en construcción, 12 centros cívicos en funcionamiento y 3 en construcción y 66 centros deportivos, 11 de ellos grandes polideportivos y otros 5 grandes polideportivos en construcción**. Además, **miles de sevillanos participan de los talleres y de las actividades culturales y deportivas en sus propios Barrios**.

♥ Los andalucistas luchamos por la **recuperación del Patrimonio Histórico-Artístico**. Hemos devuelto la belleza a más de medio centenar de edificios, iglesias y conventos, además de incentivar con subvenciones la rehabilitación privada para la recuperación del casco histórico y el impulso del comercio.

♥ Los andalucistas pretendemos que en el centro de la ciudad el peatón vaya ganando terreno a los vehículos. Y que se cambie el asfalto frío de la autopista por la losa y el adoquín tradicionales de las calles de Sevilla. Así hemos hecho en la calle Tetuán, La Campana y las Plaza Virgen de los Reyes.

♥ Apoyamos todo lo que creemos bueno para Sevilla y nos oponemos a lo que creemos malo. Por eso **defendemos un auténtico metro** como el que tienen todas las grandes ciudades.

♥ El estilo de los andalucistas ha sido el de defender los espacios libres frente a la especulación inmobiliaria y la construcción indiscriminada. Nuestro afán no es decorar Sevilla de verde, sino construir **nuevos parques como el de Miraflores, San Jerónimo, El Prado y La Buhaira**.

♥ Los andalucistas hemos liberado de grandes torres de cemento la **Plaza de Armas, La Buhaira y El Prado**, devolviendo a los sevillanos estos espacios libres tan emblemáticos.

♥ Los andalucistas hemos sido capaces de hacer realidad el Proyecto de **El Prado**. Paralizado durante veinte años ha sido el más



claro ejemplo de la desidia y la pasividad. Nos sentimos muy orgullosos de haber convertido El Prado en un parque de 60.000 metros cuadrados en pleno corazón de la Ciudad.

♥ Con la construcción de **La Buhaira**, además de cumplir otro compromiso electoral, hemos recuperado un patrimonio arqueológico que ningún otro partido parecía estar interesado en salvar y hemos devuelto al Barrio de Nervión, que tanto lo necesitaba, un precioso parque.

♥ Los andalucistas hemos dado a nuestro **Río** el protagonismo que merece, integrándolo plenamente en la Ciudad. Lo hemos convertido en escenario inigualable de **actividades** deportivas, lúdicas y culturales en las que los sevillanos se han volcado. Hemos contribuido a su desarrollo al desbloquear el Plan del Puerto. Hemos recuperado sus riberas –Jardines de Chapina, Paseo de la O– y hemos construido el primer carril bici. Hemos convertido al Río en escenario de lujo de grandes acontecimientos deportivos. Y en el 2002 albergará, por primera vez en la historia del deporte, los **Mundiales de Remo y Piragua**, gestionados por los andalucistas.

♥ El estilo andalucista es la apuesta por el **Deporte para todos**. Hemos convertido el deporte en una filosofía de vida. **El deporte es el mejor instrumento para luchar contra el desencanto de la sociedad, la violencia, la delincuencia, el paro y la droga**. El Deporte es calidad de vida, salud, fuente de trabajo, de riqueza y de turismo. Los sevillanos han comprendido que el deporte sólo aporta cosas positivas y lo demuestran los más de **ocho millones de usos** que registran actualmente los centros deportivos **frente a los 350.000 usos que registraban en 1991**. Con la construcción de centros deportivos por toda Sevilla, el fomento del deporte de base y la atracción de grandes acontecimientos deportivos, los andalucistas hemos generado una enorme ilusión, convirtiendo a Sevilla en la **Ciudad del Deporte**.

♥ El estilo andalucista es la apuesta por la **Cultura para todos**, llevándola hasta el último rincón de Sevilla. Por primera vez, la danza, la música, el flamenco, el teatro y el cine han llenado las calles, las plazas y las iglesias de los Barrios.

♥ Los andalucistas **hemos gobernado con los sevillanos**. Nos sentimos muy orgullosos de la respuesta obtenida a nuestras llamadas a la movilización para conseguir grandes cosas para Sevilla. Los sevillanos nos ayudaron a hacer **El Prado** con sus sugerencias, nos apoyaron con sus firmas a seguir adelante con la **Candidatura Olímpica**, nos ayudaron a organizar los **Cicerones** y convirtieron en un éxito la **"Campaña 700.000"**, por la que se reconoció el censo real de Sevilla.

♥ Los andalucistas nos hemos preocupado por los colectivos menos favorecidos. Hemos fomentado el **empleo y la formación de los jóvenes** a través de las **Casas de Oficios y Escuelas Taller**, los **talleres juveniles**, las iniciativas para los parados mayores de 45 años como la de los **VOVIS**, el **bonobús gratuito** para la Tercera Edad y ahora también para los jóvenes sin recursos.

♥ **Aún queda mucho por hacer**: finalizar la completa **recepción de los Barrios** y seguir con las **reurbanizaciones**, ejecutar el Plan Director de **Centros Cívicos** que prevé un total de 22 centros cívicos para Sevilla, la construcción de otras **3.000 viviendas** que se sumarán a las más de 4.000 ya construidas, completar la **red de bibliotecas y de centros deportivos**, la ejecución de la totalidad de los **planes de protección del conjunto histórico** y la puesta en marcha del **Museo de la Ciudad**.

♥ Hay que diseñar la **Sevilla del futuro** mediante la revisión del **Plan General de Ordenación Urbana**. Hay que seguir caminando por el **sendero olímpico**, tan extraordinariamente rentable. Hay que convertir a Sevilla en la **Ciudad de la Música**, lo mismo que fuimos capaces de convertirla en la Ciudad del Deporte. Atraer a Sevilla los mejores conciertos, los mejores espectáculos. Llevar más y más música a los Barrios y a los colegios, como una nueva vía para aumentar la calidad de vida de los sevillanos.

♥ Los partidos que gobiernan Andalucía y España tienen que saber que sus buenas relaciones con Sevilla pasan por el **Metro**. Hay que terminar **La Cartuja**. Hay que abordar **Tablada**. En una palabra, Sevilla tiene que ocupar un **lugar de primera fila en el mundo**.



SEVILLA
MÁS QUE NUNCA



**PARTIDO
ANDALUCISTA**